



CRISTÓBAL VALENCIA M.

Universidad Católica llegó invicta a Lima en 2025 y envanecida por sus triunfos sobre Unión Santa Fe y Atlético Tucumán en tierras uruguayas. El último rival de su preparación, además, era Sporting Cristal, un club con el cual comparte una relación de camaradería: jugadores y técnicos se pasan de una institución a otra, suelen disputar amistosos y sus dirigentes hasta organizan seminarios juntos. Se esperaba que la visita de los cruzados al subcampeón peruano fuera fraterna. Pro no lo fue tanto.

En el primer tiempo, el equipo de Tiago Nunes enseñó una imagen renovada. El colombiano Jhojan Valencia se ubicó como libero demostrando las cualidades por las que lo recomendó el exvolante cruzado Rodrigo Ríos, y por las que finalmente terminó firmando en el club franjeado: ubicación, despliegue y roce. Llegó como volante pero mostró chapa de líder en una zona donde podría jugar Gary Medel, quien no viajó a Perú.

Los cruzados fueron de menos a más hasta que Clemente Montes abrió la cuenta (25') tras un preciso pase de Alfred Canales, uno de los jugadores más cuestionados en la temporada pasada. La alegría duró poco: Misael Sosa anotó el empate en la jugada siguiente (27').

En la segunda mitad, el juego cambió. De hecho los equipos hasta vistieron otra indumentaria. El ambiente se calentó hasta que Fernando Zúqui pegó una patada inescrupulosa que debió haber sido sancionada con expulsión. El árbitro, cándido, apenas lo amonestó. Y lo que era un amigable duelo de pretemporada se transformó en un festival de infracciones.

Nunes realizó cambios y su equipo los sintió: Guillermo Soto, Agustín Farías y Cristian Cuevas nunca entraron en el ritmo del cotejo. Irven Ávila anotó el 2-1 de los cervecedores (73') y al rato Fernando Pacheco se dio el lujo de golpear a Soto con un codazo matonezco. Ahora sí el juez mostro la tarjeta roja. Para la anécdota: debutó Eduard Bello. No alcanzó y la UC volvió a Chile con la primera derrota del año en las alforjas.



LOS CRUZADOS PERDIERON 2-1 CON EL EQUIPO CERVECERO, EN LIMA

El balance de Universidad Católica en su pretemporada: Un triunfo sobre Unión de Santa Fe (3-1), otro sobre Atlético Tucumán (3-2) y la derrota 2-1 de ayer ante Sporting Cristal. Su próximo desafío será ante Everton en el debut en la Copa Chile, el domingo a las 18:00 horas en el estadio Municipal de La Florida.

La UC tropieza con Sporting Cristal y en Perú sondéan a Nunes para su selección

El cuadro estudiantil perdió su último amistoso de pretemporada en un cotejo marcado por el juego brusco y el debut de Eduard Bello. Fuera de la cancha, el DT descartó la posibilidad de reemplazar al cesado Jorge Fossati en la banca peruana pese a la insistencia de los medios locales, aunque reconoció su admiración por el fútbol de ese país.



Tiago Nunes reconoció su emoción y tuvo un cálido reencuentro con sus expupilos de Sporting Cristal, donde dirigió en 2023. El DT incluso aseguró tener "el corazón dividido".

“Solo por ser nombrado como opción (de dirigir a Perú) uno se siente muy contento, pero mi enfoque total es por el club que defiende hoy”.

TIAGO NUNES, DT de la UC.

“No tengo idea sobre eso de dirigir a Perú. Nunes es un gran DT, está metido con nosotros, así que no creo que sea verdad”.

FERNANDO ZAMPEDRI, capitán cruzado.

“Son dos equipos grandes y pese a que es un amistoso, ambos quieren ganar y las patadas son parte del partido”.

OTRA DE ZAMPEDRI.

PARTE MÉDICO DE LA UC: VALBER HUERTA ESTÁ EN LA ÚLTIMA ETAPA DE REHABILITACIÓN DE SU CIRUGÍA EN LA RODILLA IZQUIERDA.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes